
(その他、子どもたちの様子は学校のブログに掲載中) 

https://www.yusho.site/ 

学校教育目標 「生命（いのち）輝く子どもを育てる」 
－心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつ－」 

 
梅雨の時期となり、毎日どんよりとした空から雨が落ちてく

る日が多くなっています。梅雨と言えば、しとしととした長雨
をイメージしていましたが、最近では、強く激しい雨が長く続
くことが多くなってきました。熱海市では大規模土石流で甚大
な被害をもたらしました。湯河原町でも土砂崩れが何カ所かで
起こり、復旧工事を行っています。このような状況から、学校
では、子どもたちの安全のために、小・中学校や教育委員会と
連携しながら、今一度、防災体制を見直したり、確認を行っ
たりしています。 
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          ７月２日（金）の学校公開日 
 ７月２日（金）は、２・３・５時間目が授業参観、４時間目はＰＴＡ主催によるピカピカ清掃でし

た。この日はあいにくの雨でしたが、たくさんの保護者の方に来校していただきました。授業を参観

していただいた方は、２３３名（廊下に置いた名簿についていた丸の数ですので、兄弟や複数で来ら

れた場合もあるので概算になりますが・・・）でした。緊張する子、張り切る子、子どもたちの反応

は様々ですが、家の人に観てもらえてうれしそうでした。また、授業だけでなく、図工や書写の作品

等も廊下や空き教室に展示し、日頃の子どもたちの頑張る姿を想像していただけたかと思います。 

 

 

  

 

第１回学校評議員会 
 ７月２日の１０時から第１回学校評議員会を行いました。今年度のメンバーは、次の１０名です。 

内藤 良浩さん（宮上区長）、深澤 昌光さん（宮下区長）、畑 敏明さん（城堀区長） 

髙杉 貞男さん（門川区長）、北川 喜代子さん（学識経験者）、邉見 千恵さん（主任児童委員） 

剱持 恭子さん（主任児童委員）、巻上 浩昭さん（りんどう会 会長） 

國井 優也さん（ＰＴＡ会長）、冨士川 恵美子さん（みやのうえ保育園長） 

まず、学校経営計画やタブレットの活用について学校から説明し、校舎 

内を回って授業を観ていただきました。その後、意見交換をしました。防 

災学習や緊急時の引き取りの方法などについて質問や意見が出されました。 

学校に対してそれぞれの立場でご意見を伺うことができ、ありがたく思い 

ます。これからもよろしくお願いします。 

 

保護者も後ろの席で ピカピカになりました 

５月の引き取り訓練（１年生のみ）の時の運動場 

ピカピカ清掃 
雨のため、中庭や屋上は残念ながらできませんで

したが、校舎内を子どもたちと保護者の方々で力を

合わせてきれいにしました。日頃の清掃では手が回

らないような窓の高いところやエアコンや扇風機

の掃除もやっていただき、大変助かりました。ＰＴ

Ａ本部役員の方も準備をありがとうございました。 

スマホ・携帯安全教室 

２時間目は５年生、３時間目は６年生を対象に、

ＫＤＤＩの方を講師にお招きして実施しました。

スマホや携帯は便利で利用率は高くなっています

が、使い方によっては大変危険で、犯罪に巻き込ま

れることもあります。子どもたちとともに保護者

の方にも聞いていただきました。 


